



Schlagworte: Körperbehinderung ▪ Platzmangel ▪ Möbel

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass sein Kind meistens im Wohnzimmer spielt. Da das Kind nicht allein sitzen kann, braucht es Platz und Hilfsmittel. Es sitzt zum Beispiel auf dem Boden vor der Couch, wird mit schweren Kissen gestützt und hat Spielzeug auf einem niedrigen Tablett vor sich. Dafür muss der Couchtisch der Familie weggeschoben werden, was mit ihrem normalen Couchtisch umständlich ist.

Der Pflegeschatz

Deshalb hat der Elternteil Rollen unter den vorhandenen Couchtisch geschraubt.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Projektteilnehmer*in

Nutzenbeschreibung

So kann der Tisch einfach und schnell verschoben werden. Das ist praktisch und die Familie kann den Platz im Wohnzimmer flexibel nutzen.

Wenn die Familie auf der Couch sitzt, kann sie den Tisch davorschieben. Braucht sie aber Platz für ihr Kind, kann der Couchtisch leicht zur Seite geschoben werden.